



## Rückblick 2011

### Höhepunkte

Dieses Jahr stand im Zeichen der Inspektion der Aargauischen Gebäudeversicherung. Die Inspektion war in 3 Teile aufgeteilt:

- Kaderinspektion
- Alarminspektion
- Materialinspektion

Alle Teilbereiche die Feuerwehr Wohlen mit der Gesamtbewertung „sehr gut“ abgeschlossen.

Auch die Hauptübung am 22. Oktober 2011 an der Bahnhofstrasse in Dottikon war ein voller Erfolg. Wir durften uns über grosses Interesse aus der Bevölkerung erfreuen. Nach der Hauptübung wurde das neue Kommandofahrzeug eingeweiht. Wiederum dürfen wir ein neues Fahrzeug in Betrieb nehmen welches durch sein einmaliges Preis-/Leistungsverhältnis glänzt und Zeichen im Kanton setzt. Der Hyundai iX35 mit diversen Umbauten hat seine Tauglichkeit bereits mehrfach bei Einsätzen bewiesen.

### Einsätze

Die Feuerwehr im leistete 2011 121 Einsätze, was für einen Teil der rund 100 freiwilligen Feuerwehrleute jeden dritten Tag einen Alarmeinsatz bedeutet. Darunter waren 22 kleinere bis grosse Brände, 7 Strassenrettungen und diverse Elementarereignisse wovon für viele in Wohlen, Anglikon und Dottikon der 13. Juli wohl oder übel in Erinnerung bleibt. Die Feuerwehr hatte 10 Einsätze in Dottikon und leistete 8 Einsätze in umliegenden Gemeinden. Die restlichen 103 mal rückte die Feuerwehr nach Wohlen/Anglikon aus. Details sind auf dem Internet zu finden.

### Beförderungen

Im 2011 absolvierten Fabian Brunner, Andreas Gehrig und Michi Huber erfolgreich den Gruppenführer-Kurs. Sabrina Huber, Melanie Christen unsere neue Sanitätschefin und Erich Gsell unser neuer Verkehrschef wurden zu Wachmeistern befördert. Florian Ley wurde zum Leutnant befördert. Zwei Offiziere wurden zu Oberleutnants befördert: Unser Maschinisten- und Strassenrettungschef Pascal Koch und Manuel Christen unser neuer Atemschutzchef. Herzliche Gratulation. Allen ein grosses Dankeschön für ihr Engagement und viel Erfolg in der neuen Funktion.

### Aus- und Weiterbildung

Während dem vergangenen Jahr haben 56 Angehörige der Feuerwehr 13 verschiedene Kurse besucht, was ein Total von 83 Personentagen ergibt.

Die Feuerwehr Wohlen führt während des Jahres Übungen an verschiedenen Orten in Wohlen und Dottikon durch um die jeweiligen Spezialisten praxisorientiert auszubilden. Die Feuerwehr dankt der Bevölkerung für das Verständnis.

### Austritte

Per ende Jahr verlassen folgende Kammeraden die Feuerwehr:

Daniel Bühler nach 6 Jahren

Roland Vock nach 23 Jahren

Luigi Spano nach 24 Jahren

Bruno Stutz nach 30 Jahren

Die Feuerwehr Wohlen dankt den ausgetretenen für den unermüdlichen Einsatz in der Vergangenheit.

### Neue Feuerwehrkameraden

Im 2011 haben 11 neue Kollegen/innen den Einführungskurs besucht und die Grundausbildung bei uns erfolgreich abgeschlossen. Herzlichen Glückwunsch und viel Spass in den kommenden Jahren.

Am Informationsabend im November konnten wiederum 12 neue Kammeraden für 2012 gewonnen werden.

Die Feuerwehr Wohlen sucht laufend Nachwuchs. Wer in Wohlen, Anglikon oder Dottikon wohnt, Interesse hat mit seinem Einsatz einen wesentlichen Beitrag zur Sicherheit der Bevölkerung zu leisten, interessante neue Gebiete kennen zu lernen oder sich weiter zu bilden ist jederzeit in der Feuerwehr willkommen. Der neue Info-Flyer ist auf dem Internet zum Download bereit.